

Réponse des petits fantômes au défi math n°5

C'est le groupe des Moyens Bouleaux avec le sirop de grenadine qui a le plus de boisson.

On a ramené des bouteilles, on les a triées pour voir leur taille, on n'a pas gardé les bouteilles de lait parce que l'on ne voyait pas à travers.

On a rempli les bouteilles avec de l'eau et de l'encre pour faire les sirops et les bonnes couleurs. On a fait les bouteilles de chaque classe.



On a transvasé les petites, les moyennes et les grandes bouteilles dans les très grandes : c'était l'idée d' Ema et de Lana. Toutes les classes ont 3 très grandes bouteilles. Chaque classe avait 2 bouteilles remplies.



On a regardé les bouteilles qui n'étaient pas remplies. La verte à la menthe, c'est là où il y a le moins et il y a un tout petit peu plus de rouge que de jaune : Léa a vérifié à la règle !

